

Medicina que se aplica a larga distancia

El doctor Juan Carlos Rodríguez, jefe del servicio de telemedicina del Hospital General de Caracas, explica que esta modalidad de atención médica permite a los pacientes recibir atención médica a través de una computadora o un teléfono. Rodríguez afirma que esta modalidad de atención médica es muy útil para los pacientes que viven en zonas remotas o que tienen dificultades para acceder a los servicios de salud. Además, menciona que esta modalidad de atención médica es muy económica y permite a los médicos atender a un mayor número de pacientes.



Según Rodríguez, la telemedicina es una herramienta muy valiosa que permite a los médicos atender a los pacientes de manera más eficiente y efectiva. Además, menciona que esta modalidad de atención médica es muy segura y permite a los médicos monitorear a los pacientes de manera constante. Rodríguez también menciona que la telemedicina es una herramienta muy útil para la educación médica y para la investigación científica.



Normas políticas públicas forman el eje del sistema

El sistema de políticas públicas es el eje central del sistema de gobierno. Estas normas políticas públicas forman el eje del sistema y son fundamentales para el desarrollo del país. Estas normas políticas públicas son el resultado de un proceso de consulta y participación ciudadana y son fundamentales para el desarrollo del país. Estas normas políticas públicas son el resultado de un proceso de consulta y participación ciudadana y son fundamentales para el desarrollo del país.

Investigaciones científicas muestran la eficacia de las terapias y programas

Las investigaciones científicas demuestran la eficacia de las terapias y programas. Estas investigaciones científicas demuestran la eficacia de las terapias y programas y son fundamentales para el desarrollo del país. Estas investigaciones científicas demuestran la eficacia de las terapias y programas y son fundamentales para el desarrollo del país.



FUNDACIÓN PASO A PASO ORGANIZA JORNADA
La Fundación Paso a Paso estará realizando las IX Jornadas Internacionales durante los días 21 y 22 de mayo en el edificio Ciudad Banesco. La actividad se realiza para la inclusión socio-laboral de las personas con discapacidad intelectual. Información por el teléfono (0212)9597475.